

Lula recogerá en Francia su título como Ciudadano Honorario de París y visitará Suiza y Alemania



Brasilia, 25 feb (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva recibirá el próximo domingo en Francia el título de Ciudadano Honorario de París, por su compromiso con la reducción de las desigualdades sociales y económicas en Brasil.

Según un artículo de la revista Veja, amplificado hoy por otros medios periodísticos, Lula cumplirá también un intenso programa por Suiza y Alemania, señala Prensa Latina.

'Del 5 al 7 de marzo estará en Ginebra, Suiza, para reuniones con líderes y representantes del movimiento sindical y social, y en el Consejo Mundial de Iglesias, y del 7 al 11 de marzo en Berlín, Alemania, para reuniones con movimientos sindicales y sociales', reseña la publicación.

En su reciente viaje al extranjero, después de conocer al papa Francisco en el Vaticano (del 12 al 15 de febrero), el exdirigente obrero escribió en su perfil de la red social Twitter que la agenda con el sumo pontífice sirvió para 'hablar de un mundo más justo y fraterno'.

Desde su creación en 2001, el título de Ciudadano Honorario de la capital francesa ha sido otorgada a 17 personalidades arrestadas o en peligro por sus opiniones políticas.

Después del expresidente sudafricano Nelson Mandela, la médica y escritora bengalí Taslima Nasreen y la activista iraní de los derechos humanos Shirin Ebadi, Lula recibe el honor de la ciudad de París al ser reconocido como un perseguido político, víctima de un proceso injusto.

Otro brasileño había sido honrado en 2011: Raoni Metuktire, un líder indígena de la etnia caiapó conocido internacionalmente por su lucha por la preservación de la Amazonia y de los pueblos nativos.

El Consejo de París, una especie de ayuntamiento de la capital gala, afirma que, la lucha de Lula por los derechos humanos, la justicia social y la protección del medio ambiente, 'valores guardados por la ciudad de París y que colocaron al político en peligro por su compromiso'.

Tal junta considera que a través de la figura del exjefe de Estado, 'todos los defensores de la democracia en Brasil son atacados' y por la lucha constante de la ciudad de París por los derechos humanos, expresa su deseo en conceder el homenaje.

Su argumento tiene además en consideración que el exmandatario, de 74 años, fue preso en el momento en que era favorito para vencer en las elecciones de 2018.

Precisa que el otrora magistrado que lo procesó y condenó, Sérgio Moro, se convirtió en ministro de Justicia de su candidato concurrente (Jair Bolsonaro).

El exgobernante salió de la cárcel el 8 de noviembre luego que un juez dictó la orden de libertad, atendiendo a la solicitud de su defensa motivada por la decisión del Supremo Tribunal Federal que derrocó la ejecución de sentencia tras la condena en segunda instancia.

Lula cumplía una pena de ocho años y 10 meses por supuesta corrupción y lavado de dinero en la operación Lava Jato. Fue condenado en primera instancia por Moro y en segunda por el Tribunal Regional Federal de la Cuarta Región (una corte de apelación).

En todo momento, el expresidente niega esas acusaciones y reitera que resulta víctima de una persecución política y judicial.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215281-lula-recogera-en-francia-su-titulo-como-ciudadano-honorario-de-paris-y-visitara-suiza-y-alemania>



Radio Habana Cuba